



Wählergemeinschaft Langelsheim
und für den Landkreis Goslar

Mitglieder im Ortsrat Langelsheim

07. Oktober 2019

WGL Langelsheim, Mühlenstraße 15, 38685 Langelsheim

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Richter,
sehr geehrte Ortsratskollegen,

für die Sitzung des Ortsrates am 10.10.2019 schlagen wir vor, einen TOP Straßenbeleuchtung (vgl. Schreiben des Bürgermeisters vom 15.08.2019) in die Tagesordnung aufzunehmen und darunter folgenden Beschluss zu fassen:

- **Die Straßenbeleuchtung wird im Ortsteil Langelsheim unverändert helligkeitsabhängig in Betrieb genommen. Ab 22 Uhr wird jede zweite Straßenlampe abgeschaltet. Die gesamte Beleuchtung wird in den Morgenstunden um 6.00 Uhr wieder angeschaltet. Abweichende Regelungen werden im Einzelfall vom Bürgermeister im Einvernehmen mit dem Ortsbürgermeister getroffen.**
- **Der Bürgermeister wird gebeten, auf eine einheitliche Handhabung in allen Stadtteilen hinzuwirken. Auf die historisch gewachsenen Besonderheiten im Stadtteil Bergstadt Lautenthal ist dabei Rücksicht zu nehmen.**
- **Hinweise der Einwohner auf ev. Schwachpunkte (z.B. auf fehlende Lampen, besonders dunkle Punkte oder Punkte, die ständig beleuchtet werden müssen u.ä.) sollen – soweit sinnvoll und möglich - aufgegriffen werden. Eine entsprechende Aufforderung an die Einwohner soll durch geeignete Maßnahmen (z.B. Hinweis in der Presse, Handzettel, Aushänge o.ä.) publiziert werden.**

Begründung:

Das bisherige Verfahren bei der Straßenbeleuchtung hat sich im Stadtteil Langelsheim nach unserer Meinung bewährt und sollte unverändert beibehalten werden. Die erfolgte Umstellung auf LED-Lampen hat sich positiv ausgewirkt.

Wir sind bereits vereinzelt von Einwohnern auf fehlende Lampen und andere Schwachpunkte angesprochen worden. Diesen Anregungen sollte im Einzelfall von der Verwaltung nachgegangen werden und ggfs. Abhilfe geschaffen werden. Die Gründung eines „Arbeitskreises Beleuchtung“ halten wir für den Stadtteil Langelsheim nicht für erforderlich. Die Einwohner sollten jedoch gebeten werden, ihre Anregungen und Wünsche zu formulieren und an die Verwaltung zu richten. Abgesehen von den historisch gewachsenen Sonderregelungen im Stadtteil Bergstadt Lautenthal sollte die Regelung der Straßenbeleuchtung in allen Stadtteilen übereinstimmend getroffen werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Heike Wodicka

gez. Friedhelm Möse

gez. Walter Ohms